

Eléa est la première petite Mauriennaise née à la maternité de Saint-Jean en 2023

La Maurienne 12/01/2023

Premier bébé de l'année, Eléa, née à la maternité de Saint-Jean-de-Maurienne, à 19h37 le 4 janvier, aurait pu être Nantaise. En effet, ses parents, Milène Silloray et Christophe Roquelaure se sont rencontrés dans le 44 (Loire-Atlantique), ont un restaurant depuis 15 ans dans le 45 (le Loiret), sont retournés dans le 44 pour leur premier bébé, une petite fille de maintenant deux ans et demi, et Milène aurait dû accoucher à la clinique Brétécher à Nantes. Mais voilà : Christophe a voulu faire une saison d'hiver, et il a pris un restaurant à La Toussuire : Le Caltha.

Mais pas question de changer le planning : « Je suis suivie depuis un mois ici et du coup Eléa sera une Mauriennaise au lieu d'être une Nan-



Eléa et sa maman.

taise. La première pesait 2,9 kg, Eléa 4,2 kg et 53 cm. Deux tours de cordon, mais 30 min plus tard elle tétait déjà, je me suis dit : "bientôt elle va marcher" », explique la maman avec beaucoup d'humour. Quand on lui demande si c'est le bon air de la Maurienne, elle ne dément pas et ajoute : « on mange bien

ici ! » Et si au départ elle s'est posée des questions, elle a vite été rassurée : « À Nantes ils font 7 ou 8 accouchements par jour, ici beaucoup moins, je me suis dit : est-ce qu'ils vont savoir faire ? Mais je n'ai pas été déçue : ils sont tous présents, on est cocooné ! »

Il faut dire que ce service de 11 lits bénéficie d'une équipe pluridisciplinaire de qualité : 1 gynécologue de garde (titulaire et remplaçants), 1 médecin anesthésiste de garde (titulaire et remplaçants), 2 pédiatres, 8 sages-femmes, 8 auxiliaires de puériculture, 2 secrétaires médicales et un agent de service hospitalier. Et son activité est en augmentation : 397 entrées en 2022 (353 en 2021) et 225 accouchements (215 en 2021).

Pierre Dompnier
LMAESH1SU104